



الأمانة العامة

الرقم: 5-1458

التاريخ: 7-MAR-2018

تهدي الأمانة العامة لجامعة الدول العربية (القطاع الاقتصادي - إدارة تنمية الاتصالات وتقنية المعلومات) أطيب تحياتها إلى المندوبية الدائمة الموقرة،

إحاقا لمذكرتها رقم 50284 الصادرة بتاريخ 2018/1/18، بشأن الدعوة للاجتماع (23) لفريق

العمل العربي الدائم للطيف الترددي ASMG، المقرر انعقاده في فندق ES SAADI MARAKECH RESORT PALACE، خلال الفترة (2018/4/11-7)،

تتشرف الأمانة العامة أن ترفق طيا كافة المعلومات الخاصة بنقطة الاتصال من جانب المملكة المغربية، ومكان عقد الاجتماع، واستمارة التسجيل، وإجراءات الحصول على تأشيرة دخول المملكة المغربية، وقائمة الفنادق المتاحة، وكذلك معلومات تنظيمية وعامة عن الاجتماع.

علما بأنه سوف يعقد المؤتمر السنوي الرابع لمنطقة الشرق الأوسط وشمال أفريقيا لتنظيم الطيف

الترددي The 4th Annual Middle East and North Africa Spectrum

Management يوم 2018/4/12، عقب اجتماع الفريق باستضافة كريمة من المملكة المغربية

(مرفق دعوة المؤتمر)، حيث ينظمه كل من Forum Global, ITU & ASMG.

وترجو الأمانة العامة التكرم بالإحاطة وإحالة الموضوع إلى الجهة المعنية بالاتصالات وتقنية

المعلومات في حكومة دولتكم الموقرة لموافاة نقطة الاتصال بأسماء الوفد المشارك في الاجتماع

المذكور، والتنسيق معها بشأن مواعيد الوصول والسفر، ورغباتها في إجراء الحجوزات الفندقية.



وسوف نوافيكم خلال الفترة القادمة بمشروع جدول أعمال الاجتماع المذكور، علما بأن كافة المعلومات الخاصة به على الموقع الخاص بجامعة الدول العربية.

وتتغتم الأمانة العامة لجامعة الدول العربية (القطاع الاقتصادي - إدارة تنمية الاتصالات وتقنية المعلومات) هذه المناسبة لتعرب عن فائق احترامها للمندوبية الدائمة الموقرة.

محسني محمد الحسني

الإدارة



المملكة المغربية
رئيس الحكومة



الوكالة الوطنية لتقنين المواصلات
+٥٠80٥٥٦+ +٥٥٤30+ 130MX1 1 30٤٤E1
Agence Nationale de Réglementation des Télécommunications

اجتماع الفريق العربي الدائم للطيف الترددي

07- 11 ابريل 2018

Registration Form				استمارة تسجيل	
				الدولة/المنظمة Country/Organisme	
				الاسم الشخصي والعائلي First and family Name	
عضو Delegate	نائب رئيس الوفد Deputy Head Of Delegation	رئيس الوفد Head of Delegation	صفة التمثيل Delegation		
				الوظيفة Job	
				جهة العمل Employer	
				رقم الهاتف Telephone No	
				رقم الفاكس Fax No.	
				البريد الإلكتروني Email	

* يرجى إرسال الاستمارة بعد تعبئتها الى البريد الإلكتروني التالي: asmg2018@anrt.ma

لمزيد من المعلومات بخصوص الاجتماع، يرجى الاتصال ب:

السيدة سميرة خلوق، رئيسة قسم الشؤون الدولية

• البريد الإلكتروني khallouk@anrt.ma

• رقم الاتصال: +212 5 37 71 84 30



المملكة المغربية
رئيس الحكومة



الوكالة الوطنية لتقنين المواصلات
+018066+ +06280+ 180X1 1 2660E1
Agence Nationale de Régulation des Télécommunications

اجتماع الفريق العربي الدائم للطيف الترددي

2018 - 07 - 11 ابريل

HOTEL	Rates in MAD (Dh)		CONTACT	DISTANCE FROM VENUE BY CAR
	Single	Double		

The local currency is the Moroccan dirham (DH or MAD)

1 \$ US = 10.10MAD (approx.).

1 € = 11.10MAD (approx.).



The 4th Annual Middle East & North Africa Spectrum Management Conference

12 April 2018 | Morocco



February 6 2018

Dear Sir / Madam

We are honoured to invite you as our esteemed guest to attend the **4th Annual Middle East and North Africa Spectrum Management Conference**. Organised by Forum Global, ASMG and ITU, the event will take place in **Marrakech, Morocco** on **April 12, 2018**. The event will follow the **23rd ASMG meeting**, which will take place from 7 - 11 April.

The event is taking place as part of the Global Spectrum Series, the world's largest collection of regional spectrum events. It will provide a high level meeting point for stakeholders across the Middle East, North Africa and beyond to discuss topical issues relating to the management and coordination of spectrum across the region.

The conference will include discussions on the following topics:

- WRC-19: Ensuring the best outcomes for the Arab Region
- 5G, IoT and Connected Devices - Powering the next wave of wireless connectivity
- Delivering the required 5G connectivity in the high frequency millimetre bands
- Balancing the requirements of all users in the mid range C-Band frequencies
- The future shape of the UHF band in the Arab Region

For more information regarding the agenda, speakers and to register your attendance please visit www.mena-spectrum.com

Should you require any further information please contact Lula Howard, Event Manager, Forum Global (lula.howard@forum-global.com / 44 (0) 2920 783 026)

We look forward to you joining us and providing a valuable contribution to what promises to be another highly interesting and stimulating event.

Yours sincerely,

Lula Howard
Event Manager
Forum Global

Dan Craft
Managing Director
Forum Global